



ワーケーションを軸に地域課題解決について考える、 「ワークスタイル研究会」の総会を初めて東京で開催 ～官民連携による共創型の取り組みでワーケーションを推進します～

JAL は、ワーケーションなどの新たなワークスタイル変革の推進と地域課題の解決を目的として、各地域での多様なモニターツアーなどの取り組みをこれまで進めてきました。さらに、社会におけるワーケーションの浸透を加速させるため、2022年2月には企業・自治体の皆さまと共に共創型コミュニティ「ワークスタイル研究会」を発足する(*1)など、社会全体の課題解決に向けた取り組みにも挑戦をしています。

これまでの「ワークスタイル研究会」の活動として、2022年5月には栃木県日光市にてキックオフイベント(*2)、同年11月には岐阜県養老町にて総会(*3)を開催しています。

今般、NEC ネットエスアイ株式会社(所在地:東京都港区、代表取締役執行役員社長:牛島 祐之)の協力のもと、「ワークスタイル研究会」の参加会員を対象に、「ワーケーション推進」について考えるイベントを、3月16日(木)に日本橋イノベーションベースで実施します。

日本橋イノベーションベースは、お客さま・パートナーさまとの共創・デザインシンキングの場として2020年2月にオープンした施設です。今般講演者としてご協力いただく NEC ネットエスアイ株式会社では2007年から継続して、空間とICTを融合して生産性を高める働き方改革に取り組み、入社率の変動をどうやって吸収するか、またさまざまな働き方に備えた先進的な設備を整え、日本橋イノベーションベースで実証検証を進めています。

当施設にて本イベントを実施することで、オフィスワーカーとテレワーカーがデジタル技術を活用して一体感を持って働ける環境はどうあるべきかを考えるきっかけづくりをしたり、各講演での学びや会員間交流による機運醸成を目指します。また、新型コロナウイルスの影響が長期化し、市場環境や社会課題も大きく変化する中で先進的な働き方改革を推進する NEC ネットエスアイ株式会社の取り組みに直接触れることができる機会でもあるため、同様の課題を抱える全国の企業にとっては、課題解決に向けて今後の取り組みのヒントが得られる機会となっています。

JAL は、今後も「ワークスタイル研究会」の取り組みなどを通して、持続可能な新しい働き方の普及・推進に取り組むことで、社会の諸課題の解決に貢献してまいります。

■「ワークスタイル研究会」イベント概要

1. 実施日時 : 2023年3月16日(木)13時30分～17時30分
2. 実施場所 : NEC ネットエスアイ株式会社 日本橋イノベーションベース
3. イベント対象者 : ワークスタイル研究会 参加企業・自治体
4. プログラム内容(予定):
 - (1). 講演者: NEC ネットエスアイ株式会社
 - (2). 講演者: 株式会社 YeeY 共同創業者/代表取締役、アステリア株式会社 CWO (Chief Well-being Officer)、一般社団法人日本ウェルビーイング推進協議会 理事長 島田由香
 - (3). ワーキンググループ活動の成果発表
5. 協力企業 : NEC ネットエスアイ株式会社



2022年11月に実施した岐阜県養老町での総会の様子



東京で総会が開かれる日本橋イノベーションベースの様子

(*1)2022年2月21日付プレスリリース 第21117号『ワーケーションを軸に企業と自治体をつなぐ共創型コミュニティ「ワークスタイル研究会」を発足』 <https://press.jal.co.jp/ja/release/202202/006540.html>

(*2)2022年4月25日付エリアニュース『ワーケーションなどを軸に地域課題解決について官民一体で考える、「ワークスタイル研究会」のキックオフイベントを栃木県日光市で開催』

<https://press.jal.co.jp/ja/areanews/items/uploads/b2c8d77b64def59e5f0e9ba5b325a4f18f4d275d.pdf>

(*3)2022年11月22日付エリアニュース『ワーケーションなどを軸に地域課題解決について官民一体で考える、「ワークスタイル研究会」の総会を岐阜県養老郡養老町にて11月30日に開催』

<https://press.jal.co.jp/ja/areanews/items/uploads/e69c72d8d3216602bf1866da4f86e04a8b6508ea.pdf>

以上